

# Exklusive Glasobjekte in Frömern

 [westfalium.de/2019/04/15/exklusive-glasobjekte-in-froemern/](https://westfalium.de/2019/04/15/exklusive-glasobjekte-in-froemern/)

Redaktion (TS)

April 15,  
2019

*Der Hof Sümmermann in Fröndenberg-Frömern ist um eine weitere Attraktion reicher: Im ehemaligen Schafstall des gemütlichen Hofes hat die bekannte Künstlerfamilie Borowski auf über 100 Quadratmetern gemeinsam mit dem Fotokünstler Michael Abraham eine neue Galerie eröffnet.*



In der neuen Borowski Galerie auf dem Hof Sümmermann findet sich filigran gearbeitete Glaskunst; Foto: Borowski

Die Glasmanufaktur Borowski gehört heute zu den namhaftesten Glasstudios der Welt. In der neuen Galerie auf dem Hof Sümmermann findet der Besucher farbenfrohe Glasobjekte, darunter auch zahlreiche lustige Tierfiguren für draußen und drinnen. Zu sehen ist eine Vielzahl formschöner Wohnaccessoires wie Schalen, Kerzenleuchter und Tischlampen genauso wie Lichtobjekte für den Garten. Dazu gibt es auch große Außenskulpturen oder Windspiele. Liebhaber der in limitierter Auflage gefertigten Kunstobjekte der Borowski ART OBJECTS Kollektion kommen hier ebenso voll auf ihre Kosten.

Den Grundstein für die Glasmanufaktur legte vor nunmehr schon über 40 Jahren Stanislaw Borowski. Seine fantasievolle Formensprache sollten zu seinem „Markenzeichen“ werden. Mit ausgefallenen Gravurtechniken machte er sich einen

Namen – und fand mit seinen Werken rasch internationalen Widerhall. Nach Ausstellungen in Kassel, Hamburg und Düsseldorf folgten mehrere Stationen in den USA, in den Niederlanden und in Japan. Seine Söhne führen heute das Familienunternehmen und insbesondere die Märkte in den USA und Asien gewinnen immer mehr an Bedeutung. Vom Hauptsitz der Glasmanufaktur in Königswinter werden die gläsernen Kunstwerke mittlerweile in alle Welt verschickt.

Jedes Glasobjekt wird mit viel Liebe zum Detail von Hand gearbeitet. In der Glasmanufaktur kann mit fast allen bekannten Techniken der Kalt- und Heißglasbearbeitung gearbeitet werden, was weltweit einmalig ist. Dies ermöglicht den Künstlern, ihren anspruchsvollen Visionen freien Lauf zu lassen und immer neue kreative Ideen umzusetzen.



Der Glaskünstler Stanislaw Borowski (vorne) mit seinen Söhnen Stasi Jan, Wiktor und Pawel (vl.); Foto: Borowski

Das Angebot auf dem Hof Sümmermann ist anspruchsvoll und breit gefächert: Antiquitäten warten hier ebenso wie handgefertigte Trauringe oder persönliches Fitness-Coaching. Es gibt überdies Handarbeitskurse in der Wachsmannufaktur, Tischlerkurse, Kochworkshops, Weinproben und Pralinenkurse in den alten Stallungen – und, nicht zu vergessen, das Hofcafé „Lieblingsplatz“ mit selbstgebackenem Kuchen. Nun gibt es auf dem Hof auch noch, gewissermaßen als I-Tüpfelchen, die farbenfrohen Objekte aus der Glasmanufaktur Borowski.

Borowski Galerie auf dem Hof Sümmermann, Von-Steinen-Str.1, 58730 Fröndenberg-Frömer, Öffnungszeiten Mi-So 14:00-18:00 Uhr, [www.borowski-glas.de](http://www.borowski-glas.de)